

< 合歓のうた >

— 嬉 し い 姿 —

満3歳児クラスひよこ組は、ひとりひとりが無理なく楽しく集団生活を送れるよう1・2学期は他学年とはタイムスケジュールが違います。朝、お家の方に靴箱まで送っていただいていたのが10月からは門での分離、同学年のまつぼっくりにじ組やマービークラブいちご組と一緒にあそぶ交流、お兄さんお姉さん組との交流、バスに乗ってドライブや畠に収穫に行ったりと徐々に活動を広げていき4月の進級に向けて三学期からは他学年と同じタイムスケジュールになりました。

園庭でのあそびも他学年と一緒になりはじめの1・2日こそ担任のそばであそんでいたものの、その後は散り散りばらばら。タタア～ッと大きな三輪車に駆け寄りペダルにやっとつくつま先をなんとか漕げないものかと幾度もチャレンジする子。お兄さんに漕いでもらい後ろの座席にニコニコと乗っている子。今まで恥ずかしくて声が出なかったのに元気よく「おはようございます！」と挨拶ができるようになった子。どの子も自信と好奇心に満ち溢れ何とも逞しいのです。そして、その嬉しい成長は、ひよこ組だけなく大きな学年にも見られます。ひよこ組のお友達と話す時に同じ目線になるよう少し前屈みになっていたり、バスに乗る時に手を繋いで歩調を合わせてくれたり…あちらこちらで目にする姿に先生達は、にっこり目を細めて見守っています。

